
2011年9月7日 星期三 编辑 王贺 美编 方倩 校对 陈文彪 07安徽AN HUI

星报讯（记者 张发平） 昨日，记者

在南淝河大桥施工现场看到，这座被称

为合肥市最长的跨河大桥——主桥墩已

经初现雄姿，进入桥梁主梁悬浇施工阶

段。据介绍，南淝河大桥预计年底前交

工使用。届时，从合肥滨湖新区至忠庙，

只需15分钟车程便可直达。

昨日上午，记者在南淝河大桥施工

现场看到，两座主桥墩矗立于淝河水

面，高耸于半空之中，雄姿初现。一艘

大型货船从两座主跨桥墩间驶过，掀起

阵阵涟漪，打破南淝河昔日的宁静。现

场的一位工人告诉记者，南淝河大桥现

在已正式进入主梁悬浇阶段，目前正在

全面攻坚桥梁施工任务，施工难度最

大，工艺要求最高。

据大桥建设项目部有关负责人介

绍，南淝河大桥作为合肥市滨湖新区内

的一座重要桥梁，总投资逾 1.2亿元。大

桥主桥共由9根桩基组成，都是在水上作

业，每根桩基离地面 80 多米，约有 24 层

楼的高度。由于考虑航道继续通行，所

以直接采用钢围堰施工方法，在水上搭

建浮动钻井平台作业，施工难度很大。

据介绍，南淝河大桥桥梁全长 856

米，是目前合肥市最长的一座跨河大

桥，主桥 220 米，主跨 100 米，塔高 18 米，

桥 面 标 准 宽 20 米 ，主 桥 锚 索 段 宽 22

米。双向四车道，设计时速为 60 公里，

两侧各2.25米宽的人行道。技术等级为

公路 I 级，地震基本烈度为 7 度，按照 8

度设防。

“南淝河大桥是一座兼具公路和旅

游功能的桥梁，桥型为预应力混凝土矮

塔斜拉桥。”昨日，合肥市公路局工程科

有关负责人向记者介绍，该大桥是合肥

市一项重点工程，2009 年 10 月 28 日动

工，计划工期25个月，排除阴雨天气干扰

因素，预计年底交工。

“这座大桥最大的亮点，是今后从合

肥滨湖新区到忠庙只需 15 分钟便可直

达。”这位负责人说。

我省首个航运集团
昨在芜湖挂牌成立

星报讯（记者 王小雨 李青松） 昨日

上午，我省首个航运集团——安徽国用航运

集团在芜湖正式挂牌成立，这标志着我省正

在从一个大而不强的航运省逐步向又大又

强的航运大省跨越。

据了解，此次成立的安徽国用航运集

团，是由安徽石硊江海轮船有限公司、芜湖

长福船务有限公司等7家公司联合发起成

立的，总运力达35万吨，是目前我省最大的

航运企业集团。

华东首个搜救犬
训练基地落户六安

星报讯（操和分 记者 李世宏） 记者

昨日从消防部门获悉，我省今年将投入约

2125万元，在六安三十铺境内建成华东首个

搜救犬基地项目，昨日正式动工。

据了解，该基地是公安部批准在全国建

设的六个消防搜救犬基地之一，也是华东地

区唯一基地。

首批搜救犬将从德国引进，每条价值数

十万元，大约五六个月大小。搜救犬引进中

国后，先在昆明的搜救犬综合训练基地，进

行一系列的初级课程培训，然后将被运送到

六安，从简单的服从训练，再到科目训练。

据悉，训练基地年底封顶，预计明年五

一期间投入使用。

合肥最长跨河大桥开始主梁悬浇
预计年底前交工，届时滨湖新区至忠庙只需15分钟车程

星报讯（曹庆 记者 曹开发） 近日，

本报接到宣城读者反映，宣城公交公司近

20名司机驾照不达标。记者从宣城市交

警支队了解到，公交车驾驶员需要持有A1

或者A3驾照才能驾驶公交车。那么，群

众反映的问题是不是真的呢？

“工作时间长，工资又不高，不少公交

车驾驶员开了没多长时间就走了。”昨天，

一名不愿透露姓名的公交车司机告诉记

者，他确实还没有拿到可驾驶公交车的A1

或者A3驾照，“不过能开公交车说明驾驶

水平还行，江浙一带的公交司机待遇不

错，很多驾驶员都跑过去了。”

随后，记者就此向宣城公交公司进行

了求证。“他们并不是没有驾驶证，而是正

在办理。”宣城公交公司董事长孙洪伟向

记者表示，该公司近期招聘了一批驾驶

员，其中有十几个人暂时没有拿到准开公

交车的驾驶证，公司正在组织他们学习，

尽快办理增驾业务。

“让他们开车，我们也很无奈。”孙洪

伟说，由于公司驾驶员紧缺，为了避免市

区运营公交车减少，影响市民出行，公司

只好让十几名新招聘过来的驾驶员先上

路。此前，这批新招的驾驶员已经参加了

公司组织的公交车驾驶、服务培训。

“驾驶员流动性太大了，有时候我们

刚刚把他们培养出来，他们就被人挖走，

或者跳槽到别的地方去了。”孙洪伟表示，

公司正在考虑为驾驶员增加工资，并计划

开办公交车驾驶员培训学校，确保公交车

驾驶员满足需求，更好地为市民服务。

记者了解到，宣城市交警支队将对公

交公司部分驾驶员驾驶证不符合标准一

事进行调查，宣城市运管局也表示将对此

事做进一步了解。

驾照还没拿到，就开起公交了？
宣城市民反映该市公交公司近20名司机驾照不达标
公交公司称：他们并不是没有驾驶证，而是正在办理


